

¿Qué pretende la Escuela de Militancia?

Nuestra Escuela de Militancia quiere **recuperar** el espíritu que encierran estas palabras, para convertirse en un lugar de encuentro, intercambio y debate, no sólo de conocimientos y saberes, sino también de experiencias y compromisos desde nuestra responsabilidad de personas insertas en una sociedad necesitada de profundas transformaciones.

De ahí que el **objetivo** principal de la Escuela de Militancia sea educarnos en el amor, la solidaridad y la lucha por la justicia. Tarea a la que todos estamos convocados; por ello, nuestras diferencias ideológicas o posicionamientos personales no deben representar obstáculo alguno para sentarnos a dialogar sobre los grandes problemas que acucian a la humanidad. Lo importante es caminar y comprometerse juntos. La Escuela se **desarrollará** en un clima de austeridad y con la participación de todos en las tareas comunes.

Condiciones generales de asistencia

Para que sea posible la Escuela es necesario una actitud de trabajo, convivencia y reflexión. El clima de **austeridad** es posible por el trabajo gratuito de los ponentes y la colaboración de todos en los servicios necesarios para que la Escuela funcione. Existirá un **fondo de fraternidad**, al que todos estamos invitados a aportar, para aquellos que no puedan realizar el desembolso económico.

Se favorecerá un **clima de diálogo, debate y cordialidad**, en el que estén presentes los problemas de los hermanos. Los cursos están abiertos a **creyentes y no creyentes**. Por seriedad militante y respeto, es imprescindible la **asistencia a cursos completos**. Cada uno deberá llevar su **ropa de cama** (no hay que llevar mantas) y **aseo**. Existirá un servicio de **atención a niños** para facilitar la asistencia a los cursos. Para aquellas personas que asistan a la escuela acompañadas de jóvenes tendremos un **campamento juvenil de 12 a 18 años**. Deberán asistir con saco de dormir.

Oración

Todos los días tendremos oración. A las 8,30 de la mañana, rezaremos laudes uniéndonos así a la oración de toda la Iglesia. A las 8,30 de la tarde tendremos Eucaristía. Aquellas personas que nos acompañen y que no quieran participar de las oraciones pueden dedicar esos tiempos a la reflexión o en caso de pertenecer a otras confesiones a celebrar sus ritos.

Cómo llegar

Desde Madrid no hay autobuses directos. Viajar hasta Segovia en tren o autobús y desde Segovia hay dos autobuses semanales: martes y viernes a las 13,00 con la empresa Linecar.

En coche particular: **Desde Madrid** N-1, salida 99 (Sto Tomé del Puerto). N-110 en dirección a Segovia hasta Arcones. Tomamos desvío hacia Pedraza y La Velilla. Encontraremos la casa a unos tres kilómetros de La Velilla. **Desde Segovia**, por la N-110, dirección a Soria tomando el desvío que aparece en La Salceda hacia Pedraza; encontraremos la casa a la altura de la ermita “Nuestra Señora de las Vegas”, antes del desvío hacia Requijada.

ESCUELA DE MILITANCIA

Del 1 al 8 de AGOSTO 2024

“Casa Nuestra Señora de las Vegas” Requijada, Segovia

ACCIÓN CULTURAL CRISTIANA

Convoca los siguientes cursos:

[1. Cultivar la Esperanza. ¡Organizar la lucha!
Respuestas ante un mundo incierto \(1 al 4 de agosto\)](#)

Contaremos con Javier Torres, Emma Siliprandi, Alicia Alonso Merino,
Manolo S. Bayona y Grupo Garma.

[2. Papel de los movimientos sociales
en África y América Latina \(5 al 8 de agosto\)](#)

Contaremos con Abuy Nfubea, Iván Forero y Mercedes Rodríguez.

Coste de los cursos (curso, alojamiento y comida):

- Curso 1: 90 euros adultos, 45 niños de 7 a 12 años y no pagan los menores de 7 años.

- Curso 2: 75 euros adultos, 36 niños de 7 a 12 años y no pagan los menores de 7 años.

Por organización, las personas que necesiten comer en la casa el primer día del curso deben avisar.

Si estás interesada ponte en contacto con nosotros:

acc@accionculturalcristiana.org 630754424 / 652577845

Cultivar la Esperanza. ¡Organizar la lucha! Respuesta ante un mundo incierto

Del 1 (16,30) al 4 (14,00) de agosto

Razón de ser del curso

Siendo conscientes del contexto social y mundial que nos toca vivir, es muy fácil (incluso para las personas que siempre hemos creído en la necesidad de la lucha por un mundo nuevo) caer en el derrotismo, acomodarnos y someternos a lo “que hay”

Ante esto queremos buscar y potenciar respuestas, que posibiliten la esperanza en que las cosas pueden ir cambiando. Empezando por nuestra vidas para después influir en el cambio local y global.

Programa del curso

Jueves 1 de agosto: “Psicopolítica y la disputa de la autogestión de nuestras vidas ante el poder. Explotación capitalista de la libertad” con Javier Torres.

Viernes 2 de agosto: “Mujeres y agroecología. Construyendo un futuro mejor para las personas en la tierra” con Emma Siliprandi. Y con Alicia Alonso Merino caminaremos “hacia la justicia comunitaria y transformadora”

Sábado 3 de agosto: “Baladre, 40 años potenciando herramientas para la vida” con Manolo S. Bayona

Domingo 4 de agosto: tendremos un taller de profundización con el Grupo Garma.

Organizado por Foro Microutopías

Papel de los movimientos sociales en África y América Latina

Del 5 (16,30) al 8 (14,00) de agosto

Razón de ser del curso

Queremos dedicar este curso a poner en valor a los movimientos populares. Lo hacemos en un momento histórico convulso en el que el juego geopolítico parece dictar los acontecimientos en direcciones que poco tienen que ver con el bienestar de los pueblos Y es precisamente en estos momentos cuando más necesario se hace el abrir vías, espacios, proyectos que nos permitan transitar hacia otro futuro donde quepa el protagonismo de todos y todas, el de la gente de abajo, el que se sigue sosteniendo sobre el apoyo mutuo y la solidaridad.

América Latina y el continente africano son dos enclaves marcados por el sufrimiento pero también por la resistencia, donde esos movimientos tienen mucho que decirnos a este Occidente decadente en que vivimos. Queremos acercarnos a esos movimientos porque, con todas sus fortalezas y debilidades, siguen siendo constructores de futuro y fuente de esperanza hoy.

Programa del curso

Día 5 (16.30) de agosto al 6 (14.00) de agosto

Tema: El papel de los movimientos populares africanos hoy:

1. La puesta en valor de una identidad y cultura propias.
2. Los procesos políticos de descolonización y los nuevos procesos de articulación social.
3. ¿Cómo ha de posicionarse África ante la nueva geopolítica multilateral? Rusia y China.
4. La construcción organizada de una perspectiva panafricanista

Ponente:

Abuy Nfubea, periodista y analista político además de un destacado activista panafricanista. Experto en historia, pensamiento afro y afrofeminismo.

Día 6 (16.30) de agosto al 8 (14.00) de agosto

Tema: América Latina y el Caribe en Movimientos: Persistir, Resistir, Insistir, Reexistir y nunca Desistir:

1. Contexto del surgimiento nuevas expresiones de movimientos sociales.
2. Algunas experiencias culturales y políticas de movimientos sociales de ALyC: indígenas, mujeres, medioambientales.
3. Las diversas versiones del Foro Social Mundial y su impacto en los movimientos sociales interdependientes y globalizados.
4. Caracterización de los movimientos sociales de ALyC
5. Desafíos.

Ponentes:

1. Iván Forero, sociólogo, defensor de DDHHs, activista por los DDHHs de migrantes, refugiados y la movilidad humana.
2. Mercedes Rodríguez A., psicopedagoga, defensora de DDHH de las mujeres, seguridad humana y paz. Facilitadora de procesos organizativos y desarrollo personal y colectivo.

Organizado por Acción Cultural Cristiana